

Informationsveranstaltung zum Thema
„Verzehr von Energy-Drinks durch Schüler/innen“
am Montag, 6. Mai 2019 um 19:30 Uhr, Aula Haus Rot



https://bagstes.de/wp-content/uploads/2016/04/Gefahr-aus-der-Dose_1200x592.jpg

Sehr geehrte Eltern, sehr geehrte Lehrerinnen und Lehrer,

vor einigen Wochen hat an der IGS Johanna Loewenherz, nach Absprache mit dem Schulelternbeirat, ein Projekt zur Aufklärung über die körperlichen Auswirkungen durch den Verzehr von Energy-Drinks durch Schüler/innen begonnen. Das Projekt wird von der Verbraucherschutzzentrale Rheinland-Pfalz und der Schulsozialarbeit (Frau Achilles) organisiert. Nachdem zunächst eine Schülerumfrage durchgeführt wurde, die die Notwendigkeit einer tiefergehenden Aufklärungsarbeit offenbarte, können nun interessierte Klassen an einem Workshop teilnehmen. Die Schüler/innen haben im Rahmen einer interaktiven Ausstellung an verschiedenen Stationen die Möglichkeit sich über die Inhaltsstoffe der Getränke, die Verpackungen im Hinblick auf den Umweltschutz sowie die Werbestrategien der Unternehmen zu informieren und sich selbst ein alternatives, gesundes Getränk zu mixen.

Damit auch Eltern und das Lehrpersonal Informationen zu diesem Thema bekommen können, laden wir alle Interessierten zur oben genannten Veranstaltung ein. Frau Brenner von der Verbraucherschutzzentrale Rheinland-Pfalz in Koblenz wird dabei über die Zusammensetzung und Gefahren sogenannter Trendgetränke aufklären und anschließend für die Beantwortung von Fragen zur Verfügung stehen.

Alle Eltern werden zusätzlich zu diesem Artikel noch über das Hausaufgabenheft der Schüler/innen informiert.

Wir würden uns freuen, möglichst viele von Ihnen bei der Veranstaltung zu diesem wichtigen und interessanten Thema begrüßen zu dürfen.

Mit freundlichen Grüßen

Tobias Mölich

Pädagogischer Koordinator Klassenstufen 9 und 10